

Ai 愛労連

愛知県労働組合総連合

名古屋市熱田区沢下町9-7

労働会館東館3F

TEL 052-871-5433

FAX 052-871-5618

URL <http://wwwairoren.gr.jp>

302 2018年9月号

発行人 知崎 広二

愛労連第1回評議員会

とき 9月1日(土) 13:30開会
ところ 労働会館東館ホール

仲間を増やして要求実現へ



新結成組合紹介で決意を語る福祉保育労の仲間たち(6分会が参加)



意見陳述なく
愛労連は、7月13日
に最賃審議会に対し
意見書を提出して「今
と密室審議変わらず
と発言。使用者側は、「苦渋の判断。これまで以上に、中小企業への影響が大きいので、支援の拡充をお願いしたい」と発言しました。

当事者の声を聞くよう
異議を申し出る
今回の答申を受け、愛知
労働局は8月21日まで異議
の申し出を受け付けます。
愛労連として、目標に届か
なかつた結果に對して直ち
に、異議申し出をおこない
「低額答申の再審査と当事
者の声を聞く機会を設け
よ」と異議申し立てをする
ことにしています。

302

発行人 知崎 広二

愛労連第58回定期大会

愛労連は7月22日(日)、一宮スポーツ文化センター小ホールで第58回定期大会を開催し、代議員、傍聴者など約150人が参加しました。

大会は、「貧困と格差をなくし、8時間働きば人間らしく暮らせる社会の実現を」「憲法改悪反対! 憲法を守りいかそう!」職場と地域を基礎に、組織を拡大し、要求を前進させよう!」の3点をスローガンにかかげ、活発な討論がおこなわれました。

博松議長のあいさつに続いて、全労連の小川義和議長、社会保障推進協議会の小松民子事務局長、日本共産党的岩中正巳委員長が来賓として連帯のあいさつをしました。

発言では、「労働条件や職場環境の改善のために奮闘する労働組合のとり

みが豊かなとろくみと経験33人が発言しました。

新規組合紹介で決意を語る福祉保育労の仲間たち(6分会が参加)

組織拡大では、昨年を上回る9単産1地域労連が純増組合として表彰を受けました。

最後に、改憲を許さず憲法がいきる職場・地域・社会をめざして奮闘する決意を示す大会宣言を探取しました。(発言の詳細は24面に掲載)

西日本豪雨災害は九州から岐阜県にわたる広い記録的大災害となっていました。

被災に遭われた皆様にお見舞い申し上げる。私たちも東海豪雨で全国

新規組合紹介で決意を語る福祉保育労の仲間たち(6分会が参加)

西日本豪雨災害は九州から岐阜県にわたる広い記録的大災害となっていました。

被災に遭われた皆様にお見舞い申し上げる。私たちも東海豪雨で全国

議長あいさつ

安倍政権の政治腐敗 団結の力で打ち破ろう

愛労連議長
博松 佐一

望に応える支援を行おう。

が安倍政権だ。

資本の利益を優先するの

売買するようになつてい
る。モリカケ疑惑も公文
書偽造もカジノ特区も内

閣府が國の人事を一手に
握るようになつてから起

こつている。ここに今の
政治腐敗の根源がある。

政治腐敗の根源がある。

政治腐敗の根源がある。

政治腐敗の根源がある。

政治腐敗の根源がある。

最低賃金

当事者の声を聞くよう異議申し立て 低すぎると安どおりの27円引き上げ

898円では足りない
暮らせない!

結果について、公益委員
の中山会長は、「専門部会
を4回開催し、公労使が慎
重に審議し、時間額の合意
に至り全会一致となつた」
と発言。最後に労働者側の
代表は、「誰もが1000
円を目指している。今回
も900円を主張した」
と発言。使用者側は、「
苦渋の判断。これまで
以上に、中小企業への
影響が大きいので、
支援の拡充をお願いし
たい」と発言しました。

当事者の声を聞くよう
異議を申し出る
今回の答申を受け、愛知
労働局は8月21日まで異議
の申し出を受け付けます。
愛労連として、目標に届か
なかつた結果に對して直ち
に、異議申し出をおこない
「低額答申の再審査と当事
者の声を聞く機会を設け
よ」と異議申し立てをする
ことにしています。

西日本豪雨災害は九州から岐阜県にわたる広い記録の大災害となつた。有識者委員である竹中平蔵氏は最初は1%相など50人の自民党議員・閣僚が議員宿舎で宴會を開催していた。国民会を開催していました。

西日本豪雨災害は九州から岐阜県にわたる広い記録の大災害となつた。有識者委員である竹中平蔵氏は最初は1%相など50人の自民党議員・閣僚が議員宿舎で宴會を開催していました。

西日本豪雨災害は九州から岐阜県にわたる広い記録の大災害となつた。有識者委員である竹中平蔵氏は最初は1%相など50人の自民党議員・閣僚が議員宿舎で宴會を開催していました。

西日本豪雨災害は九州から岐阜県にわたる広い記録の大災害となつた。有識者委員である竹中平蔵氏は最初は1%相など50人の自民党議員・閣僚が議員宿舎で宴會を開催していました。

西日本豪雨災害は九州から岐阜県にわたる広い記録の大災害となつた。有識者委員である竹中平蔵氏は最初は1%相など50人の自民党議員・閣僚が議員宿舎で宴會を開催していました。

西日本豪雨災害は九州から岐阜県にわたる広い記録の大災害となつた。有識者委員である竹中平蔵氏は最初は1%相など50人の自民党議員・閣僚が議員宿舎で宴會を開催していました。

